

MONICIÓN DE ENTRADA

Bienvenidos a la celebración de la eucaristía en nuestra comunidad parroquial. Hoy es Domingo de Caritas y nuestra oración y compartir está con los más pobres.

Celebramos la fiesta de la Presentación del Señor y estamos atentos como Simeón y Ana a la presencia de Dios en la debilidad y vulnerabilidad del mundo. Nuestros ojos y oídos están abiertos y atentos a lo que Dios, en la vida cotidiana, nos quiere mostrar y compartir con todos nosotros.

Desde Caritas invitamos a conocer la realidad que nos rodea, a mirar el mundo con los ojos de Dios y agradecemos el don de hombres y mujeres que ponen su vida al servicio del Evangelio. Ellos son Luz verdadera de Cristo en medio del mundo. Acojamos la llamada de unirnos a la corriente de compasión y misericordia que muchos esperan de los aquí reunidos.

En la alegría de ser compartir la fe en Cristo Jesús, demos comienzo a nuestra celebración.

KYRIE

Por las veces que no escuchamos tu Palabra. **Señor ten piedad.**
Por las veces que rompemos la fraternidad con nuestros actos y palabras. **Cristo ten piedad.**
Por las veces que no somos dóciles a tu voluntad. **Señor ten piedad.**

MONICIÓN A LAS LECTURAS:

Malaquías 3,1-4 Entrará en el santuario el Señor a quien vosotros buscáis
Salmo 23 El Señor, Dios de los ejércitos, es el Rey de la gloria.
Hebreos 2,14-18 Tenía que parecerse en todo a sus hermanos
Lucas 2,22-40 Mis ojos han visto a tu Salvador



El mensaje de las lecturas que van a ser proclamadas, versan sobre como al Mesías se le esperaba como un mensajero de fuego que purificaría la intención de los corazones y a la vez alumbraría con su luz. Sería así un verdadero sacerdote capaz de ofrecer a Dios con autenticidad. Esta autenticidad sacerdotal la tiene Jesús cuando se presenta como nuestro hermano mayor, compasivo y fiel, que nos conoce y así nos puede ayudar. El Evangelio nos muestra la humildad de dos ancianos, Simeón y Ana, que reconocen la luz y la autenticidad de este niño Jesús presentado en el templo de Jerusalén. No son gente importante ni principal, sino dos personas pobres que aguardan desde la oración la salvación de su pueblo Israel.



ORACIÓN UNIVERSAL

1. Oremos por la Iglesia; para que sea comunidad comprometida en el trabajo por la dignidad y los derechos de las personas. **Oremos al Señor.**
2. Oremos para que no dejemos de seguir a Jesús y su Evangelio, y así vivir la verdadera felicidad. **Oremos al Señor.**
3. Oremos por aquellas personas que sufren por la soledad, la enfermedad o la pobreza, para que no dejemos de orar por ellos y nos impliquemos en su cuidado. **Oremos al Señor.**
4. Oremos por la infancia maltratada por la falta de paz, de educación, de hogar. Para que la infancia sea cuidada y viva protegida y feliz allí donde habite. **Oremos al Señor.**
5. Por todos los consagrados, para que sean reflejo de la luz verdadera, para que con su compromiso sean, en medio de nuestro mundo, referencias del amor de Dios. **Oremos al Señor.**
6. Demos gracias a Dios Padre por el don de la fe y llamarnos a ser miembros de la Iglesia. Para que hagamos visible nuestro ser cristiano a través de buenas obras. **Oremos al Señor.**



ORACIÓN COMUNITARIA

Señor, no dejes que anide en nosotros la indiferencia. Empújarnos a gritar contra la injusticia enséñanos a acompañar a los desesperados, quítanos la pereza y el miedo, a dar la cara por los indefensos. Danos sensibilidad para ponernos en la piel de los incomprensidos. Que no nos desentendamos nunca ni de los de cerca ni de los de lejos. Queremos estar siempre de parte de la vida, de parte del hombre, de parte de todo lo que tú amas. Amén.



Caritas
Diocesana de Cádiz

E4.1.M01-Guion Litúrgico